

臨時休業や部活動の中止など、4月22日から約1か月がたちました。1年生は部活動への入部もまだの状態です。登校日はありましたが、多くは家での生活がほとんどであったと思います。家庭学習をしたり、ランニングをしたり各自で取り組んでいた人もいることでしょう。学習の遅れや体力の低下、暑さの対応など懸念しています。

5月中はA B 2つに分かれての分散登校が継続されます。1日おきの登校で生活のリズムも取りにくい状況が続いています。今まで過ごしてきたような学校生活とは違い、とまどっている人もいることでしょう。しかし、このような状況であることをポジティブに考えましょう。そして一日一日の授業や学校生活を大切に、友達と仲良くし、「笑顔」で「自主 練磨 敬愛」を意識した生活をしましょう。

コロナウイルスの感染者も少なくなり、全国的にピークが過ぎていますが、第2波も予想されます。新しい生活様式

手洗い・手指消毒	咳エチケット	換気	身体的距離の確保	横並びで食事
3密（密閉・密集・密接）の回避	規則正しい生活で免疫力の低下防止			

などを意識し、リスクの少ない生活をしていく必要があります。

登校日の出来事

各学年の昇降口は、部活動が中止のため8時に開けるようにしています。しかし数人の人たちは登校しており、開くのを待っています。先生は校門で挨拶をするために、昇降口の前を通るのですが、「おはようございます」と元気のよい挨拶をする多くの人に出会います。また、昇降口の鍵を開けた際、「ありがとうございます」と感謝の気持ちを表す人もいます。普段の行動や心の表れが「おはようございます」「ありがとうございます」の言葉に出ると感じています。常に笑顔で、心に余裕があり、まわりを見て行動できる人になりたいと思っています。

春から初夏に

学校のまわりは自然がいっぱいです。4月の入学式・始業式のころ、桜や桃、チューリップがきれいに咲いていました。5月半ばになり、校内のつつじが咲き誇っています。山の緑も深さを増しています。気温も高くなり、25℃を超える夏日が続いています。冬服からカッターシャツに、そして半袖になる人も多くいます。体調に気をつけ、学校生活を楽しみましょう。



※日程の変更については、eこねっとやHPでお知らせします。ご確認ください。